



La justicia
es de todos

Minjusticia

legis

Ministro Ruiz reitera la necesidad de establecer reformas que permitan modernizar la Rama judicial

Bogotá, 3 de diciembre de 2020. Este jueves, en el encuentro virtual ‘Hacia una nueva gerencia pública para la modernización del servicio de justicia 2020’, el Ministro de Justicia y del Derecho, Wilson Ruiz Orejuela, se refirió a la necesidad de poner en marcha reformas que permitan la modernización institucional, haciendo que la tecnología se convierta en aliado de la administración de justicia y de la comunidad para garantizar los derechos ciudadanos.

En el evento organizado por el Consejo Superior de la Judicatura con el fin de abordar temas relacionados con la implementación, fortalecimiento y modernización del servicio de justicia en Colombia, el Ministro Ruiz destacó la importancia de la iniciativa presentada por el alto tribunal referente a la reforma de la Ley 270 de 1996, más conocida como Ley Estatutaria de la Administración de Justicia y que actualmente cursa trámite en el Congreso de la República.

El jefe de la cartera de Justicia recordó que en el marco de la pandemia originada por el Covid-19, el Gobierno Nacional vio la necesidad de robustecer la plataforma tecnológica del país para virtualizar la justicia, y que para tal fin tramita un crédito de 500 millones de dólares con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

“Quiero hacer un reconocimiento especial a todos los servidores judiciales que han demostrado su dedicación y compromiso durante los últimos meses, frente las difíciles circunstancias que nos ha tocado vivir por la pandemia de COVID-19”, señaló el alto

[Calle 53 No. 13 - 27](#)

[Bogotá, Colombia](#)

[PBX \(57 1\) 444 31 00](#)

[Código postal 111711](#)

www.minjusticia.gov.co



La justicia
es de todos

Minjusticia

funcionario, quien también se refirió al tema de la descongestión de los despachos judiciales.

“Debemos promover los mecanismos alternativos de resolución de conflictos a través de las casas de justicia en todos los entes territoriales. Esa sería la mejor manera de lograr el objetivo de la descongestión”, dijo el Ministro Ruiz en desarrollo del evento que contó con la presencia de numerosos magistrados, académicos y funcionarios de la Rama Judicial.

Precisamente, en el encuentro participaron la presidenta del Consejo Superior de la Judicatura, Diana Alexandra Remolina Botía; el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Jorge Luis Quiroz Alemán; el presidente del Consejo del Estado, Álvaro Namén Vargas; el Procurador General de la Nación, Fernando Carrillo; y el Fiscal General de la Nación, Francisco Barbosa.

Calle 53 No. 13 - 27
Bogotá, Colombia
PBX (57 1) 444 31 00
Código postal 111711
www.minjusticia.gov.co